
4 Pièces

160 m²

Réf. Golf

8 500 €

Gassin
Maison à louer (83580)
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Sur la  commune de Gassin,  l'agence Les Barrys vous invite  à  devenir

locataire de cette villa F4. Dans 160m2, la maison possède 3 chambres

et  un  espace  cuisine.  Chose  appréciable  pour  votre  bien-être,

l'existence de sa 3ème salle de bains offre un confort supplémentaire.

Le double vitrage assure la tranquillité des occupants. Pour déjeuner en

plein air, le domicile vous propose un jardin. Il  donne accès à une aire

de  parking  privative.  Si  vous  avez  des  questions,  votre  agence

immobilière Les Barrys se fera un plaisir de vous aider. Les informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

In the town of Gassin, the agency Les Barrys invites you to become a tenant of this

villa  F4.  In  160m2,  the  house  has  3  bedrooms  and  a  kitchen  area.  Appreciable

thing  for  your  well-being,  the  existence  of  its  3rd  bathroom  offers  additional

comfort.  The  double  glazing  ensures  the  tranquility  of  the  occupants.  For  lunch

outdoors, the home offers a garden. It gives access to a private parking area. If you

have any questions, your Les Barrys real estate agency will be happy to help you.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le

site Géorisques: ...

LES BARRYS

11 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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